



## **Kunstraub**

Das berühmte Gemälde mit dem Clown von Arturo Pincturo ist verschwunden.  
Die Polizei tappt im Dunkeln. Sie weiß auch nicht, wie das Gemälde aussah.  
Leider gibt es nur ein altes Schwarz/  
Weiß-Bild aus der Zeitung.  
Rita war mit ihren Eltern erst am Sonntag im Museum.  
„Ich weiß noch genau, wie es aussah“, behauptet sie.

Der Clown hatte  
einen dunkelblauen Hut  
und gelbe Haare.  
Seine Nase und sein Mund waren kirschrot.  
Sein Kittel war gelb-türkis kariert.  
Im Hintergrund sah man das blau-grün gestreifte Zirkuszelt.



**Kannst du ihr helfen  
und das Bild aus der Zeitung  
ausmalen?**